



える夢館で通学合宿



8月29日から3日までの5泊6日間、える夢館で『える夢キッズ通学合宿』が行われました。

える夢館に宿泊しながら学校に通学し、集団生活を行うことで責任感や仲間に対する思いやりの心や自立心を育もうと平成16年から行われているもので、今年で12回目の開催になります。

今年、町内の4年生から6年生までの小学生、6名が参加しました。

児童たちは学校からえる夢館に帰ると、インターンシップの帯広大谷短期大学の学生から指導を受けながら夕食の買い出しや調理など、普段お父さんやお母さんがしている仕事を体験しました。

池田高校吹奏楽部 ダンプレ



10月25日、える夢館で池田高校吹奏楽部による豊頃演奏会が行われました。

演奏会では、幅広い年代が楽しめるようにと、約30曲のレパートリーの中からジャズや演歌、ポピュラーソングなど幅広いジャンルから、道内の高校ではここだけという、踊りながら（時には歌いながら）演奏する『ダンプレスタイル』で演奏され、集まった観客は「歌って、踊る」楽しい吹奏楽を堪能しました。

また、同吹奏楽部では公演の度に東日本大震災復興支援の募金活動を行っており、この日集まった義援金に感謝していました。



豊頃中学校文化祭

10月3日、第40回豊頃中学校文化祭が行われました。

開会式終了後、吹奏楽部の演奏で始まり、文化発表では、町内英語暗唱大会の最優秀賞受賞者の英語暗唱発表が行われました。

また、ステージ発表では、歌やダンスに加え趣向を凝らした衣装でのものまねなどが披露され、会場は大いに盛り上がりました。午後からは合唱コンクールが行われ、それぞれのクラスが、この日のために練習してきた成果を存分に発揮しました。



除草で環境整備に功績



野田土建・加島経常建設共同企業体が地域貢献活動の一環として、二宮構造改善センター周辺の町道および道道の法面、茂岩市街の道道の法面の除草を行いました。

このことに対して、10月5日、役場応接室で町から感謝状が贈られました。



大津のサケで食育学習



10月14日、豊頃小学校で、町内の漁業士による食育学習が豊頃・大津小学校合同で行われました。平成19年以来の開催で、今回は漁協女性部が初めて協力し実施されました。

当日はスライドを使って豊頃町の漁業について学習した後、町内の漁業士、中村哲蔵さん（大津）が実際のサケを生徒たちと一緒にさばきながら生態などを説明しました。

その後自分たちがさばいたサケを使ってサケフレックをつくり、座学、実践の両面から豊頃町の食を学びました。

▽はるにれは見ていた
広報とよころ

議会だより

役場だより

▽はるにれは見ていた
広報とよころ

議会だより

役場だより

